

## Quatre mousquetaires du sport à l'honneur



**Vers la création de nouveaux clubs.**

L'assemblée générale de l'O.M.S. (Office municipal du sport) s'est tenue vendredi 18 novembre, salle du jumelage, en présence de MM. René Fritz, Jean Duveaux, Raynald Kislig et Henry Piard. M. Jean-Pierre Deloy a tenu à les mettre à l'honneur en les désignant comme "les 4 mousquetaires du sport" avec dans le rôle principal : René Fritz dans d'Artagnan ; celui-ci est depuis 20 ans dans la gerse du sport.

Le sport se porte merveilleusement à Mirecourt avec de grandes satisfactions en 1994 :

— Basketteurs se sont maintenus en national.

— Handballeurs les ont pratiquement rejoints puisqu'ils sont aujourd'hui en pré-fédéral.

— Footballeurs se maintiennent à un bon niveau.

— Gymnastique se distingue avec ses 250 adhérents.

— Karaté-club brillant et fait parler de lui dans des lots interrégionaux.

— Les tennismen marient les exploits avec la fraîcheur des poussins et l'expérience des vétérans.

— Cyclisme, archers et pétanque participent avec succès à différentes épreuves nationales ou régionale, ont organisé de nombreuses compétitions.

— Athlétisme : Anthony Palmiéri est sélectionné en équipe de France. Déplacement à Limoges avec les benjamins pour les Jeux nationaux de l'Avenir.

— Quatre équipes mirecurtiennes en championnat national, un palmarès plus que positif, c'est un fait unique de ce côté ouest du département et pour être plus précis, seul sur l'ensemble du département. C'est un palmarès unique dans les annales de Mirecourt.

— Bilan positif également avec 90 Mirecurtiens qui ont participé cet été à des sessions sports vacances. M. Deloy a précisé qu'il serait bon

de créer un poste de moniteur aux sports à la ville (à voir aux prochaines élections).

L'O.M.S. en partenariat avec les écoles de Mirecourt participera au challenge du sport au printemps 95 avec les classes de CE2 ; CM1 ; CM2. La date n'est pas encore fixée. L'O.M.S. peut être fier de ses 26 associations adhérentes et 2 000 licenciés environ tant par leur quantité que par leur qualité.

M. Fritz a pris la parole pour souligner entre autres le travail considérable des bénévoles qui encadrent tous ces sportifs.

Quelques problèmes ont été soulevés :

— La construction d'une salle de gymnastique.

— Une structure fermée pour le tennis.

— Un boulodrome couvert.

— Une extension de la piscine avec pataugeoire pour enfants.

Des nouveaux clubs sportifs

pourraient voir le jour à Mirecourt tels que volley, badminton mais néanmoins impossibles à l'heure actuelle, faute de structures adaptées.

Le bureau est reconduit : président : J.P. Deloy, vice-présidents : Gérard Donel et Sylvain Rivot ; trésorier : Pierre Faliguhéro ; trésorier-adjoint : J.-M. Demarche ; secrétaire : Danièle Demarche et secrétaire adjoint : Michel Bertrand.

Un commissaire aux comptes fut nommé en la personne de M. Cuvelier, adjudant des pompiers.

Le pot de l'amitié a clôturé cette assemblée générale.

**CITROEN - VELOTTE**

**- A VOTRE SERVICE**

*Tôlerie, mécanique, peinture*

**EXPO VOITURES NEUVES ET OCCASIONS**

**MARULIER Michel**

VELOTTE - Tél. 29.37.05.16  
entre Mirecourt et Dompaire

## Assemblée générale du Cyclo-Club